

## **Krieg oder Frieden Keine Stimme den Kriegstreiberparteien!**

Wir halten einen dritten Weltkrieg noch für unwahrscheinlich, doch die Tatsache, dass es deutsche Politiker gibt, die uns diesem Risiko zunehmend aussetzen, ist doch unfassbar.

Jede Partei, die die Eskalation und Fortsetzung dieses Krieges auf europäischem Boden unterstützt, ist unwählbar geworden. Und jeder von uns muss sich die Frage stellen - was ist schlimmer? Einmal für die einzige basisdemokratische Partei "dieBasis" zu stimmen, die diesem Wahnsinn ein Ende setzen will – oder mit der falschen Wahl einen letzten Weltkrieg zu riskieren?

Das Sterben auf beiden Seiten dieses Krieges geht derweil unverändert weiter. Auf allen Seiten sterben jeden Tag mehrere hundert, wenn nicht sogar tausende Menschen. Und doch soll der Krieg weitergeführt werden, bis die ukrainische Seite gewonnen hat.

Russland wird diesen Krieg, in dem die USA und seine westlichen Verbündeten nicht ganz unbeteiligt sind, ganz sicher nicht verlieren. Wenn demnächst europäische Waffen auf russischen Boden einschlagen und Menschen dort sterben, werden die Russen mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit auf die Unterstützung von China hoffen. Gott bewahre, dass diese Unterstützung nicht militärisch sein wird. Aber es reicht ja schon ein wirtschaftlicher Total-Boycott durch China und unsere Volkswirtschaft kollabiert, gefolgt von den Börsen und den Banken....

Sind Sie bereit, diesen Preis zu zahlen?

Wir sollten weder die Bundeswehr noch Krankenhäuser oder andere Infrastrukturen kriegstüchtig machen.

Wir wollen friedentüchtig werden.

Das Sterben der Menschen muss aufhören.

Diese Menschen hätten das Potenzial an den Problemen der Menschheit zu arbeiten, in einem friedlichen und positiven Sinn.

Wir haben aus der Geschichte gelernt! Wir brauchen endlich Friedensgespräche und keinen dritten Weltkrieg!

Unterstützt uns und EUCH - wählt am 09. Juni 2024 dieBasis!



**Deine Stimme für den Frieden** 

Vorstand der Partei



**dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland  
Kreisverband Celle-Uelzen  
Postfach 1142 – 29201 Celle

Vertreten durch Vorstand  
Mario Mörchen

[kontakt@diebasis-celle-uelzen.de](mailto:kontakt@diebasis-celle-uelzen.de)  
[www.diebasis-celle-uelzen.de](http://www.diebasis-celle-uelzen.de)

Bankverbindung:  
Volksbank Südheide eG  
DE72 2579 1635 0486 6401 00  
GENODEF1HMN